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COMUNE DI MONTECRETO 

Provincia di Modena 

 
 

DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 
N° 34 DEL 16.11.2020 

 
 
 

OGGETTO: MOZIONE    PRESENTATA    DALL'ASSESSORE    AL    
PATRIMONIO SULRESTYLING PARCHI GIOCO DEL CAPOLUOGO.            

 
 L’anno duemilaventi  addì sedici  del mese di novembre  alle ore 20.00  
 
Convocato con le prescritte modalità, si è riunito oggi il Consiglio Comunale in seduta 
modalità videoconferenza, ai sensi dell’art. 73, comma 1, del D.L. n. 18 del 17/03/2020 e 
del Provvedimento del Sindaco n. 5 del 27/02/2020. 
 
Fatto l’appello nominale risultano, in quanto collegati in audio e video 
 

 
 
1 - BONUCCHI LEANDRO P    8 - CERFOGLI ERMANNO P  
2 - CAPPELLINI MONICA P    9 - BONUCCI NADIA P  
3 - SCAGLIONI ELISABETTA P  10 - FRODATI MIRKO P  
4 - BENASSI CLAUDIO A  11 - ROCCHI GIOVANNI BATTISTA A  
5 - SILVESTRINI ILENIA P              
6 - CASTELLI JACOPO P              
7 - FIOCCHI MARCELLO P     

  
      Totale presenti   9 
      Totale assenti     2 
 

Assiste alla seduta il Segretario Dott. GIAMPAOLO GIOVANELLI  il quale 
provvede alla redazione del presente verbale. 

 
Essendo legale il numero degli intervenuti, il Sig. BONUCCHI LEANDRO  

assume la Presidenza e dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'oggetto 
sopra indicato. 
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IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Convocato con le prescritte modalità, si è riunito oggi il Consiglio Comunale in seduta 
modalità videoconferenza ai sensi dell’art. 73, comma 1, del D.L. n. 18 del 17 marzo 2020 
e del Provvedimento del Sindaco nr. 5 del 27/03/2020; 
 
Come previsto gli eventuali interventi vengono integralmente registrati su supporto 
magnetico e conservati a documentazione della seduta per cinque anni; 
 
Il Sindaco illustra il punto all’ordine del giorno, invita l’assessore al patrimonio Sig. Monica 
Cappellini ad illustrare la mozione presentata. 
 
Prende la parola la Sig.ra Monica Cappellini la quale afferma che il progetto che illustrerà 
in questa sede è il risultato di circa un anno di lavoro sostenendo inoltre che sul nostro 
territorio abbiamo un potenziale enorme che è quello dei parchi. Non c’è soltanto il parco 
dei Castagni, ma anche quello della Vartara ed il parchetto giochi della Borella situato 
vicino al centro sportivo. Propongo con i tempi ed i modi che saranno possibili e che 
verranno permessi anche dalla parte economica del bilancio di inserire nuovi giochi e 
revisionare quelli che sono obsoleti ed in parte danneggiati e quindi potenzialmente 
pericolosi anche se presentano la targhettatura normativa. Io penso che non sia solo la 
targhettatura che renda un gioco non pericoloso. Quello che è stato fatto nel parco dei 
Castagni questa primavera è stato un abbellimento dell’arredo urbano, non si trattava di 
veri giochi quindi propongo di ripresentarli in altre sedi e collocarli in posizioni diverse dove 
non possono essere scambiati per giochi. L’obiettivo è lavorare sul Parco dei Castagni e 
anche sugli altri parchi, inserendo nuovi giochi e realizzando la pavimentazione 
antitrauma, secondo me molto importante per la sicurezza dell’utenza. Le soluzioni per la 
realizzazione di questa pavimentazione sono molteplici: con prodotti sintetici e naturali. 
Per essere meno impattante sui parchi propongo di realizzare la pavimentazione con 
prodotti naturali tipo la corteccia oppure il ghiaino arrotondato. Queste sono tutte cose 
regolamentate dalla normativa di sicurezza “EN-1177” . 
Per rendere più attrattivi i nostri pachi propongo di realizzare nel parco Vartara un mini 
parco a tema con l’inserimento di arredi quali statue di legno o di sasso che richiamano 
figure “fatate” e l’inserimento di colonnine sonore per realizzare un cantastorie dove 
verranno raccontate le leggende del nostro territorio in modo che ci sia anche una parte 
culturale che non faccia perdere la nostra storia. 
Se questa soluzione fosse troppo complicata da realizzare si potrebbero inserire dei 
pannelli semplicemente visivi, possibilmente rotanti, dove da una parte si può mettere 
l’identificativo di un comune e dall’altra la leggenda riferita allo stesso, al fine di unire tutto 
quello che è il nostro appennino. 
 
Il Sindaco si compiace che ci sia interessamento per quanto riguarda i parchi soprattutto 
oggi in un periodo come questo dove si è visto che quest’estate i turisti e la maggior parte 
delle persone cercavano il distanziamento. I parchi sono stati assaliti, quindi vissuti ed 
apprezzati ancora di più, sono un elemento che ci caratterizza e ci distingue da altre realtà 
soprattutto a Montecreto. Il parco dei Castagni e tanti altri sono di una bellezza esagerata. 
Stiamo lavorando anche ad Acquaria nell’area adiacente “Casa della Mariola”. 
L’intenzione è quella di riqualificare tutta l’area urbana quindi c’è la volontà di arrivare a 
realizzare un bellissimo parco con giochi per disabili. La mozione presentata è da 
apprezzare sia per l’interessamento che per la progettualità.  
Dal punto di vista economico purtroppo sappiamo che non ci si può permettere chissà 
cosa.  
Le azioni fatte e svolte questa primavera da parte dei volontari e dell’assessore Monica 
Cappellini sono state fatte per abbellire e migliorare l’apprezzamento del parco stesso. 
Dobbiamo rispettare gli aspetti normativi per la tutela della sicurezza, che è la cosa più 
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importante. I Giochi e le strutture sono state rimosse. Apprezzo la mozione presentata 
dalla Sig.ra Monica Cappellini da tenere presente anche per la programmazione 
dell’estate 2021.  
E’ una mozione interessante che riguarda un aspetto che qualcuno potrebbe sottovalutare 
e superficialmente dire “si tratta solo di parchi” ma per noi sono caratteristiche 
fondamentali soprattutto se vogliamo puntare sull’aspetto estivo, sul verde, sulle famiglie e 
sui bambini. Per il bene comune è necessario stabilire una collaborazione reciproca per 
ottenere un risultato ed una progettualità ottimale. 
 
Il Sindaco pone in votazione il punto in trattazione; l’esito della stessa previa chiamata 
nominale dei Consiglieri presenti è la seguente: 
 
nr. 9 ( nove  ) voti favorevoli 
nr. 0 ( zero ) astenuti 
nr. 0  ( zero  ) contrari 
 

DELIBERA  
 
1) di approvare la mozione presentata dall’assessore al patrimonio Sig.ra Monica 

Cappellini, depositata agli atti, sul restyling parchi gioco del capoluogo. 
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Letto, approvato e sottoscritto: 
 
 
 IL PRESIDENTE     IL SEGRETARIO COMUNALE 
F.to BONUCCHI LEANDRO   F.to Dott. GIAMPAOLO GIOVAN ELLI 
 
 
 
 
 

RELAZIONE DI PUBBLICAZIONE 
 
 
Copia della presente deliberazione è stata affissa all’Albo Pretorio e vi rimarrà per quindici 
giorni consecutivi: 
Addì, 26/11/2020 
 
       IL SEGRETARIO COMUNALE 
       F.to Dott. GIAMPAOLO GIOVANELLI 
 
 
 
 
Il sottoscritto Segretario comunale, visti gli atti  d’ufficio. 
 
 

ATTESTA  
 
Che la presente deliberazione: 
 
 [  ] è divenuta esecutiva il   .  .     
 
  [  ] decorsi 10 giorni dalla pubblicazione; 
 
Copia conforme all'originale, in carta libera, ad uso amministrativo. 
 
Addì, __________     IL SEGRETARIO COMUNALE 
       Dott. GIAMPAOLO GIOVANELLI 


